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Frankfurt, 18. August 2021 
 
Für alle! 
Du kannst an dem Angebot teilnehmen,  
wenn du zwischen 14 und 26 Jahre alt bist. 
Die Teilnahme ist kostenlos. 
 
Der Kurs geht von Oktober 2021 bis Juni 2022  
und hat mehrere Teile.  
Nach dem Kurs erhältst du ein Zertifikat. 
 
Am Computer oder vor Ort in Frankfurt  
lernst du, wie man Veranstaltungen plant, organisiert und 
durchführt.  
Ob ein Kurs digital oder in Frankfurt stattfindet,  
hängt vom Thema und Corona ab. 
 
Ablauf 
 
09. Oktober 2021               Start 
10. Oktober 2021  Modul 1: Planung 
05. – 07. November 2021 Modul 2: Durchführung 
14. – 16. Januar 2022 Modul 3: Auswertung 
18. – 20. Februar 2022 Modul 4: Organisation 
25. – 27. März 2022 Modul 5: Kommunikation 
06. – 08. Mai 2022  Abschluss 
17. – 24. Juni 2022  Modul 6: Praxis 
 
. 
Anmeldung bis 30.09.2021  
 
Mail: julian.mauersberger@tuju.de  
Telefon: 069 678 01 170 
 
Viele Grüße Julian Mauersberger 

 

Schulung: Tuju-Eventmanager 
Bildungs-Angebot der Deutschen Turnjugend 
Einfache Sprache (ungeprüft) 
 
 


